
 

 

 

 

 
 

ATA DA 33ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 13 DE OUTUBRO DE 2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS  

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA  

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES  

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES  

 

Às 18h05m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos 

Santos, Otávio José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos 

Santos, Luiz Carlos Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo 

Martins de Oliveira, José Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro 

Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Marcio 

Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob 

a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou ao 

vereador José Benedito de Carvalho que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em  06 de  

de outubro20 que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade 

de votos, com ausência dos vereadores Divaldo Aparecido dos Santos e Antônio Cordeiro 

dos Santos. seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

266/2020 240/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

267/2020 241/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

268/2020 242/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

269/2020 243/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

270/2020 244/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

271/2020 245/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

272/2020 246/2020 Alexandre Martins “Xandão” 



 

 

 

 

 
 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Emenda Substitutiva ao Projeto 

de Lei nº 51/2020 – Comissão de Justiça e Redação – Altera o artigo 9º do Projeto de Lei nº 

051/2020. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 51/2020 

(com emenda) 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

 - TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do 

Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade votos.  2) 

ORDEM DO DIA: - Veto Total ao autógrafo nº 24/2020 – Prefeitura – Ao Projeto de Lei nº 

40/2020, que dispõe sobre a obrigatoriedade de publicação de nomes, cargos e jornadas de 

trabalho dos sócios e funcionários de empresas terceirizadas contratadas por meio de 

licitação com a Prefeitura Municipal da Estância Turística de Salto, de autoria dos 

vereadores Cícero Granjeiro Landim,  Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado. O 

veto foi rejeitado por maioria de votos, contrários ao veto os vereadores Edemilson Pereira 

dos Santos, José Benedito de Carvalho, Clodoaldo Martins de Oliveira, Alexandre Martins, 

Divaldo Aparecido dos Santos, Vinicius Saudino de Moraes, Roberto Natalino Silveira, 

Antônio Cordeiro dos Santos, Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim, Celso Charnoski e 

Álvaro Pacheco. Aguardando publicação da do referido Projeto de Lei. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  Nº 266/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre os móveis, veículos e demais materiais do patrimônio da 

prefeitura que seguirão para Leilão Público e as condições que estariam sem um abrigo 

adequado, causando o sucateamento. Nº 267/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações sobre o controle, 

mapeamento e preservação de nascentes que atravessam bairros e espaços de Salto, como 

forma de reuso para a população, como por exemplo a nascente no Estádio Municipal 

Amadeu Mosca, onde requer esclarecimentos sobre quais medidas foram tomadas durante 

a reforma do local. Nº 268/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura 

Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações sobre fiscalização do SAAE pela Agência 

ARES-PCJ, a respeito do Plano de Racionamento deste ano, os laudos de qualidade de 

água fornecida, se haverá descontos pelo não fornecimento de água sem aviso antecipado 

para a população se organizar, se a Agência tem conhecimento das contas abusivas que a 



 

 

 

 

 
 

população está recebendo e quais providência irá tomar sobre essa questão. Nº 269/2020 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando 

informações sobre a quantidade de caminhões pipas estão disponíveis para atender a 

população, qual a logística, o horário de disponibilidade da equipe para fazer esse 

atendimento e se tem representante do SAAE acompanhando esse atendimento. Nº 

270/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – CETESB Agência de 

Jundiaí – Solicitando informações sobre as providências que estão sendo tomada para 

afastar a ameaça do Ribeirão Piraí causado pelo loteamento clandestino na divisa de Salto 

com Indaiatuba. Nº 271/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Presidente do Consórcio Intermunicipal do Ribeirão Piraí – Solicitando informações sobre as 

ações que serão tomadas para impedir a instalação do loteamento clandestino às margens 

do Ribeirão Piraí. Nº 272/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Promotoria de Justiça de Cabreúva– Solicitando informações sobre o caso do loteamento 

clandestino na divisa de Salto com Indaiatuba, que se encontra às margens do Ribeirão 

Piraí. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 402/2020 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos 

– Solicitando a implantação de um estacionamento com vagas a 45º na Rua das Bandeiras, 

próximo ao nº 311, no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat. Nº 403/2020 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de aparelhos de ginástica na área 

pública situada na Rua Presidente Médici, altura do nº 40, no bairro Bela Vista. Nº 404/2020 

– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando uma operação tapa-buracos ou 

recapeamento nas vias públicas da Vila Norma, em especial na Rua Pedro Alvares Cabral. 

Nº 405/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a pavimentação asfáltica 

das Ruas Joseano Costa Pinto e Francisco Arruda Teixeira, ambas na Vila Flora. Nº 

406/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando melhorias na fiscalização das vagas 

destinadas a veículos de deficientes no município.  Nº 407/2020 – Vereador Dr. Marcio 

Conrado – Solicitando implantação de iluminação pública na Avenida Hilário Ferrari, na 

entrada da cidade, próximo ao Jardim Imperial. Nº 408/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado 

– Solicitando a implantação de lombada e sinalização de solo entre as Ruas Rússia e 

Paquistão, no Jardim Planalto. Nº 409/2020 – Vereador Roberto Natalino Silveira – 

Solicitando a pintura das guias/sarjetas de toda extensão da Rua Benjamim Constant, na 

Vila Henrique. Nº 410/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a 

manutenção da iluminação pública da área de lazer do bairro São Pedro e São Paulo. A 



 

 

 

 

 
 

seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o 

determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Em seguida, o 

presidente convidou a todos para participarem da Audiência Pública da LOA, no dia 19 de 

outubro de 2020, às 10h, nesta Casa e convocou os Projetos e Lei nºs 52/2020, 53/2020, 

54/2020, 55/2020, 56/2020 e 57/2020 para serem votados na Sessão Ordinária a ser 

realizada no dia 20 de outubro de 2020.  Nada mais havendo a ser tratado, às 19h55min, o 

Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – 

Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de 

Administração, Patricia Bernardo - Assessora de Comunicação Social, Fabio Pinheiro Gazzi 

– Consultor Jurídico Parlamentar, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e 

Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, 

para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa 

de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


